

## Cuba y Granada: dos países pequeños que han hecho historia



El encuentro, este viernes, del miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, con el jefe de Gobierno de Granada, Dickon Mitchell, dio continuidad a los históricos vínculos de amistad y cooperación entre ambas naciones

## Yuniel Labacena Romero, 12 de Abril de 2024

En el contexto del aniversario 45 del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre Cuba y Granada, el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, recibió este viernes, en el Palacio de la Revolución, al jefe de Gobierno de esa nación hermana, Dickon Mitchell, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

Durante el encuentro, Marrero Cruz expresó la satisfacción por este intercambio, que da continuidad a los históricos vínculos de amistad y cooperación entre las dos naciones. Además, enfatizó que Granada puede contar con el apoyo de la Mayor de las Antillas desde la colaboración y la formación de profesionales.

«Esta visita suya tiene para nosotros un alto significado. A ese país pequeño, como también es pequeño Cuba, lo queremos mucho. Fidel nos enseñó a querer a Granada, como nos enseñó a querer al Caribe», aseveró, al tiempo que recordó, de manera particular, la amistad con Maurice Bishop, presidente del Gobierno Popular Revolucionario de Granada, que «marcó la diferencia».



## Foto: Estudios Revolución

Además, el Primer Ministro cubano destacó que, desde entonces, «todos hemos seguimos día a día los momentos que sellaron el fortalecimiento de los vínculos entre dos países que hemos hecho historia». En tal sentido, reiteró la plena disposición del Gobierno en seguir apoyando a Granada en todos los ámbitos posibles.

En otro momento, transmitió gratitud por la reciente ayuda ofrecida ante la compleja situación que vive el país, y para enfrentar el impacto del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, lo que demuestra la tradicional solidaridad de Granada y el Caribe con la Mayor de las Antillas.

Por su parte, el Primer Ministro de Granada refirió que «es un honor y un placer» estar en la Isla antillana, un país con el cual se establecieron relaciones diplomáticas el 14 de abril de 1979. «También es algo muy

emotivo, pues estoy consciente de la amistad existente entre ambos pueblos.

«Estoy muy contento de estar aquí para remarcar y celebrar esta hermandad, pero también para demostrar que, a pesar de mi relativa juventud, esta relación va a seguir madurando, creciendo y va a perdurar», señaló Dickon Mitchell, quien llegó este jueves a La Habana.



Foto: Estudios Revolución

También recordó la visita oficial realizada por el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a la nación granadina en diciembre de 2022, cuyo encuentro de ahora da continuidad en pos del desarrollo de las relaciones bilaterales. «Esto demostró no solo con palabras, sino con hechos el compromiso del Gobierno y el pueblo cubanos con Granada», apuntó.

Acompañaron al distinguido visitante Joseph Andall, Phillip Teleford y Lennox Andrews, ministros de Relaciones Exteriores, Comercio y Desarrollo de Exportaciones, de Salud Pública y de Agricultura, respectivamente, entre otros representantes del Gobierno granadino.

Por la parte cubana, estuvieron presentes Eugenio Martínez Enríquez, director general de América Latina y el Caribe, y Rafael Dausá Céspedes, director de América Central, México y el Caribe, ambos de nuestra Cancillería. Además, participó Ivette Martínez Leyva, embajadora de Cuba en Granada.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba 2025 © Palacio de La Revolución